



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』

＜目指す学校像＞～ 元気一杯で、ともに学び合い、ともに支え合う学校 ～

栃木市立大平中央小学校 令和7年10月号 (文責 校長 金敷 美由紀)



実りの秋、充実の秋です。

ようやく、過ごしやすさを感じる秋になってきました。日中は暑い時間もありますが、朝夕はだいぶ涼しく、澄んだ空気が広がり、何をやるにも気持ちの良い季節になりました。

休み時間には、暑さを気にせず、外で元気に遊ぶ子どもたちで、校庭はいっぱいです。そして、運動会の練習も始まりました。

思いきり体を動かすことが、久しぶりの子どもたちもいます。運動会は、大きな思い出になると同時に、成長の機会にもなります。ご家庭でも、ぜひ話題にしてください。子どもたちの思いや経験が整理され、成長につながります。学校でも、子どもたちにとっても「実りの秋」になるよう尽力していきます。



今年の運動会のスローガン

子どもたちによる代表委員会で話し合い、今年のスローガンは、
『限界突破 心を一つに 勝利へDASH 赤白ともに 最高の思い出を』
にきました。一人一人が目標を持ち、最高の思い出ができるよう、精一杯頑張っています。当日、お越しの際は、大きな声援と拍手をお願いします。

宿泊学習を紹介します！

① 5年生 臨海自然教室

9/11 (木) ~ 12 (金) の2日間、茨城県のとちぎ海浜自然の家で宿泊学習を行いました。1日目には、海辺に行って、砂浜活動や砂の造形を行いました。ナイトハイキングは、天候によりできませんでした。2日目には、カレーづくりを行いました。どのグループも自分たちで作ったカレーの味に大満足でした。



② 4年生 宿泊学習

9/25 (木) ~ 26 (金) の2日間、みかも自然の家で初めての宿泊学習を行いました。1日目は、大中寺を見学し、ネイチャービンゴを行いました。2日目は、たき火サバイバルゲームを行いました。一晩、おうちの人と離れて過ごし、友達と一緒に寝たり、お風呂に入ったりするなど、子どもたちにとっては、大きな成長につながる体験ができたと思います。



大平中央小ならではの『ワールド集会』

様々な国の文化や言葉を知るために、毎年『ワールド集会』を行っています。外国にルーツのある子どもたち、ALTの先生、そして、計画委員会の子どもたちを中心に、映像を中心に全校生で体験し学びます。その後、一人一人の感想を廊下に掲示している「ほのぼのコーナー」で紹介し、お昼の放送でも紹介しています。

なかなか行けない国々の文化を知り、世界に関心を広げるよい機会になります。



第2回 学校運営協議会を実施しました。

9/24(水)に第2回学校運営協議会を実施しました。始めに委員の皆さんか教室を回り、子どもたちの学習の様子を参観されました。その後、1学期の様子などを伝えし、各委員の皆さんからもご意見をいただきました。子どもたちが前向きに学習し、子どもたち同士で活発に話し合う場面などについて、称賛のご意見もいただきました。



子どもたちの安心・安全のために修繕等が必要な箇所についてなど、熱心にご協議いただきました。

前期の『学びのすがた』配付しました。

今年度より、学びのすがたの配付は、2期制を試行的に導入しました。そして、その前期分の配付を10/3(金)に行いました。各教室では、担任から説明を加えながら、一人一人に丁寧に手渡しをしていました。1年生にとっては、初めての『学びのすがた』でした。ワクワクドキドキしながら、自分の順番を待つ姿が印象的でした。

これを励みに、後期も自分のよさを伸ばし、苦手なことにも努力し、成長してほしいと思います。ご家庭でも、頑張ったことなど、話題にし、今後の目標につながる声掛けをお願いします。



学習準備や身の回りのこと、生活習慣を見直しましょう。

次の日の学習準備は、子どもたち自身がやっていますか？朝は、自分で持ち物を確認して、学校に来ていますか？最近、忘れ物が届けられることがとても増えています。4年生以上は、泊を伴う学習等があるので、自分で荷物の管理をする習慣をつけてほしいです。時には、「忘れ物をして困った！」という経験も必要かもしれませんね。

<HPのご案内>

HPでも、学校の様子を紹介していますので、ご覧ください。（「いいね」のクリックを！）
「大平中央小学校」アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>

